



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 14.05.2018**

Sitzungsleitung: Flo

Protokoll: Marvin

Anwesend: Charly, Flo, Rieke, Debby, Marvin, Kathrin, Eva, Rahel, Isabel, Joana, Anna-Lena,
Laura, Meike, Elena, Laura, Jan, Lea, Luisa, Aaron, Niklas, Florian, Jakob, Florian

Gäste: /

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG

TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG

TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG

TOP 5 SEMESTERGESPRÄCH

TOP 6 DEMO

TOP 7 WIKI

TOP 8 BiWi-GRILLEN

TOP 9 INSTITUTSGRILLEN

TOP 10 FACHRATSSITZUNG

TOP 11 FAKRATSWAHLEN

TOP 12 QM-AMPEL-VERFAHREN

TOP 13 STURA

TOP 14 FINANZTEAM

TOP 15 KELLER

TOP 16 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN

TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:07 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 23 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 14.05.2018

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 07.05.2018. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG
- TOP 5 CAFÉ/COWORKINGSPACE
- TOP 6 SEMESTERGESPRÄCH
- TOP 7 DEMO
- TOP 8 WIKI
- TOP 9 BIWI-GRILLEN
- TOP 10 INSTITUTSGRILLEN
- TOP 11 FACHRATSSITZUNG
- TOP 12 FAKRATSWAHLEN
- TOP 13 QM-AMPEL-VERFAHREN
- TOP 14 STURA
- TOP 15 FINANZTEAM
- TOP 16 KELLER
- TOP 17 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN
- TOP 18 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 5 Semestergespräch

Anliegen	Das Semestergespräch wurde wieder verschoben, jetzt steht der Termin: 15.05.2018 12 Uhr
	<ul style="list-style-type: none">• Themen:<ul style="list-style-type: none">○ Was haben wir im letzten Semester gemacht?○ Einverständnis von Herrn Voß für Institutsgrillen holen○ Lehrevaluation im QM-Ampel-Verfahren: Bewertung der Leistungen beurteilen bevor man überhaupt eine Klausur geschrieben hat?○ Seminare in der Sozialpsychologie – müssen wir das Modul ändern?○ Stand der Bauarbeiten: Passiert noch etwas im Vordergebäude?○ Was wird aus der Institutsbibliothek?○ Methodenberatung?
Fazit	
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Joana, Rieke, Flo, Niklas (?), Florian,

→ Joana, Rieke, Flo,
Florian, (Niklas)

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 14.05.2018

TOP 6 Demo

Anliegen	Demo gegen Sperrstunde – Initiative „Lebendige Altstadt für alle“ des StuRa
	<ul style="list-style-type: none">• Am 17.05. wird über den Antrag auf Sperrstunde (1 Uhr unter der Woche+Donnerstag, 3 Uhr am WE)• Für die Inhaber*innen der Bars ist das ein existenzielles Problem• Im Landesgesetz von BaWü wird 3Uhr/5Uhr vorgeschrieben, BaWü und Bayern haben bereits die strengsten Vorschriften Deutschlands• Aktuell ist verwaltungsrechtlich noch Spielraum bei der Abstimmung• Morgen, 15.05., um 18 Uhr ist Treffen um den symbolischen Sarg in die Altstadt zu tragen
Fazit	Morgen 19 Uhr zur Demo am Heumarkt!
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Aaron, Jakob und Charly helfen beim Sargtragen!! 😊• Luisa und Meike flyern morgen mit <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block; margin-left: 20px;">→ Aaron, Jakob, Charly → Luisa, Meike</div>

TOP 7 Wiki

Anliegen	Das Wiki ist immer noch kompromittiert, Frau Lammarsch hat noch mal eine Mail deswegen geschrieben.
	<ul style="list-style-type: none">• Es ist in Bearbeitung• Frage: Haben wir die ursprünglichen Dateien und könnten die Seiten/Inhalte rekonstruieren/wiederherstellen?• Idee: Das Wiki nicht mehr öffentlich verlinken
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Annika kümmert sich darum <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block; margin-left: 20px;">→ Annika</div>

TOP 8 BiWi-Grillen

Anliegen	Wollen wir die BiWis noch zum Grillen einladen?
	<ul style="list-style-type: none">• Nicht zum Institutsgrillen, sondern eher separat für ein Fachschaftsgrillen• Hier am Institut geht besser als auf der Neckarwiese• Vielleicht am 28.05.?• Wollen wir FS-Geld ausgeben?
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Orga für BiWi-Grillen (Keller sauber, Grill da, Salate organisieren, Kohle da): Rahel <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block; margin-left: 20px;">→ Rahel</div>

TOP 9 Institutsgrillen

Anliegen	Am 21.06. ist Institutsgrillen
-----------------	--------------------------------

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 14.05.2018

Aufgaben & Zuständige

- Bald bräuchten wir Leute, die sich Programmpunkte überlegen (Musik, FUN, ...)
- Letztes Jahr hatten wir ein Pub-Quiz, Theresa für Materialien fragen. Laura fragt Theresa und kümmert sich um Pub-Quiz
- Dürfen wir Public Viewing rechtlich überhaupt machen? Frankreich:Peru 17 Uhr, Argentinien:Kroatien 20 Uhr
- Eva fragt Tobi, Basti & Co.
- Laura: Pub-Quiz

→ Eva
→ Laura

TOP 10 Fachratssitzung

Anliegen Themensammlung

- Es gibt nur sehr wenige Biopsychologie-Veranstaltungen. Es gab eine hohe Resonanz unter den Studierenden für mehr Biopsychologie-Veranstaltungen.

TOP 11 FakRatsWahlen

Anliegen Bald sind Fakultätsratswahlen

- Wir müssen die Wahl beim StuRa anmelden. Der StuRa schickt uns dann Material für die Sitzung
- Am Freitag (18.05.2018) ist die Frist!
- Die Amtszeit ist 1 Jahr
- Interessierte: Jakob, Florian, Aaron, Florian, Charly, Meike, Luisa, Rahel, Niklas, Rieke, Elena, Joana, Anna-Lena, Laura

TOP 12 QM-Ampel-Verfahren

Anliegen Es kam eine Mail zur Lehrevaluation

- Es werden 1-3 Studis benötigt, die am 12. Juli von 9-11 Uhr beim QM-Ampelgespräch dabei sind
- Frist: 5. Juli!

TOP 13 StuRa

Anliegen Niklas gibt den StuRa-Sitz ab

- Wer möchte mit Niklas zur kommenden StuRa-Sitzung gehen und mal schauen, wie es im StuRa so ist?

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 14.05.2018

Aufgaben & Zuständige

- Für die Kooperation mit den BiWis ist es wichtig, dass wir genug Leute für den StuRa finden
- Kathrin, Isi und Rahel haben Interesse

→ Kathrin, Isi, Rahel

TOP 14 Finanzteam

Anliegen Anfang Juni treffen sich Fenna&Laura für eine Finanzteam-Besprechung

- Es werden Leute gesucht, die mit dabei sind und allgemein im Finanzteam mitdenken

Aufgaben & Zuständige

- Florian hat Lust

→ Florian

TOP 15 Keller

Anliegen Herrn Funke eine positive Rückmeldung für den neuen Keller geben

- Jede*r soll ein paar kleine Sätze dazu schreiben, warum der Keller toll ist

Aufgaben & Zuständige

- Laura sammelt die Sätze

→ Laura

TOP 16 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [?????]: [Grillutensilien für BiWi-Grillen] [70€]
 - Datum: 28.05.2018
 - Erklärung: Im Anschluss an die FS-Sitzung möchten wir ca. 7-10 Vertreter*innen der Fachschaft BiWi einladen. Außerplanmäßige Veranstaltung zur Stärkung der fachschaftsübergreifenden Kommunikation; Gespräche für die neu geschlossene StuRa-Kooperation;
 - Ergebnis: beschlossen
- [48.02]: [Materialien etc. an Institutsgrillen] [450€]
 - Datum: 21.06.2018
 - Erklärung: Jährlich veranstalten wir ein Institutsgrillen für die Studierenden des Instituts. Dabei wollen wir den Zusammenhalt zwischen den Studierenden stärken sowie eine Plattform zum Austausch mit Dozierenden schaffen. Das Institutsgrillen ist eine zentrale Veranstaltung der Fachschaft. Wir haben Ausgaben für Getränke, Bänke und die allgemeine Organisation.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 14.05.2018

- Ergebnis: beschlossen
- [48.98]: [Haus Fachschaftswochenende] [499€]
 - Datum:
 - Erklärung:
 - Ergebnis: beschlossen
- [48.98]: [Haus Fachschaftswochenende Anzahlung] [100€]
 - Datum:
 - Erklärung: Das Haus verlangt eine Anzahlung von 100€ im Voraus
 - Ergebnis: beschlossen
- [4111.01]:[Bürobedarf für den FS-Keller] [50€]
 - Datum: 14.05.2018
 - Erklärung: Papierrollen zur Reinigung/Sauberhaltung des Kellers, Magnetfotos für die Fotowand mit Mitgliedern
 - Ergebnis: beschlossen

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 17 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:35 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 28.05.2018 um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Niklas

Protokoll: Laura

Putzen: ALLE!